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группа "ПЕЛАГЕЯ" - подарок из Сибири
Послан  Dimser - 10.11.2013 17:19
_____________________________________

ПЕВИЦА ПЕЛАГЕЯ: МОЙ ТВОРЧЕСКИЙ ПУТЬ БЛАГОСЛОВИЛ ПАТРИАРХ  

Легендарный режиссер Эмир Кустурица сказал ей при личном знакомстве: "Я слышал в мире
всё. Но такого нет нигде. Ты - самое невероятное, что есть сейчас в музыке"... Маргарет Тейчер
называла ее русской Эдит Пиаф, а Борис Ельцин - символом возрождающейся России. 
 Узнаваемая во всем мире русская певица с уникальным голосом впервые дает интервью, в
котором рассказывает о своей духовной жизни и о своем пути к Богу... Яркая на сцене, такая
искренняя и скромная в личном общении, несравненная Пелагея - гость «Православного
Симбирска». 
http://makeevdon.ru/images/fbfiles/images/130849_600.jpg 
СПРАВКА РЕДАКЦИИ: 
Пелагея Сергеевна Ханова - российская фолк-рок-певица, основательница и солистка группы
«Пелагея». Исполняет русские народные песни, романсы и авторские сочинения. Пелагея
родилась 14 июля 1986 года в Новосибирске в творческой семье. Мать Светлана Ханова
(педагог по режиссуре и актерскому мастерству, в прошлом джазовая певица) является
продюсером и режиссёром группы «Пелагея». 

С ранних лет Пелагея проявила себя как незаурядная вокалистка - превосходный слух, чистые
интонации, индивидуальный тембр, способность легко воспроизводить различные вокальные
манеры, широкий диапазон и тончайшее проникновение в музыкальный материал - данные,
полученные ею от Бога, всегда приводили в восторг не только неискушенную публику, но и всех
специалистов. Очень быстро СМИ разнесли по стране известие, что в Сибири живет девочка,
обладающая редким даром "вокального вундеркинда", тогда они и окрестили ее "Национальным
достоянием России". 

В 2009 году участвовала в телешоу «Две звезды», а в 2012 и 2013 гг. участвует в качестве
тренера-наставника в вокальном телевизионном шоу «Голос» на «Первом канале». С отличием
закончила эстрадный факультет института РАТИ (ГИТиС). Проживает в Москве. 

Награды и звания: 
1994 год — Стипендиат фонда «Юные дарования Сибири» и «Новые Имена Планеты» при
Юнеско. 
1996 год — Победитель конкурса «Утренняя звезда», звание «Лучший исполнитель народной
песни в России». 
2007 год — Премия «Лучший рок-альбом года» за пластинку «Девушкины Песни». 
2007 год — Номинация «Открытие года» на МузТВ (при отсутствии эфиров - у группы до сих пор
нет ни одного клипа). 
2008 год — Премия «Триумф» за вклад в Российскую культуру. 
2009 год — Премия в области рок-н-ролла «Солистка года» («Наше радио»). 
Официальный сайт группы "ПЕЛАГЕЯ" www.pelagea.ru 

— Пелагея, правда ли, что Ваше творчество благословил Патриарх Московский и всея Руси
Алексий II? Где состоялась Ваша встреча? 
— Это было в 1995 году, тогда меня девятилетнюю девочку позвали в Москву. По приглашению
от Московской Патриархии я в качестве ведущей и певицы выступала в Кремле. Там и
состоялась моя, наверное, судьбоносная встреча с Патриархом. Могу сказать, что он
удивительный человек! Я благодарна Богу, что Святейший дал благословение на мой творческий
путь и мне удалось несколько раз в жизни пообщаться с ним лично. В тот день он сказал мне
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очень важные слова и благословил меня. 
http://makeevdon.ru/images/fbfiles/images/129749_600.jpg 
— Благословение Патриарха - это большая честь, но в тоже время и огромная ответственность...
Как это событие повлияло на Ваше творчество? 
— Дело в том, что я всегда очень серьезно отношусь к тому, что делаю на сцене,  что говорю и
как себя веду. Люди публичные в этом смысле должны быть особо ответственными! Я вижу
большую проблему в том, когда люди не отвечают за свои поступки и многими вещами
занимаются спустя рукава. И тут не имеет значения, что именно ты делаешь. Если ты строишь
дом - ты должен строить его хорошо. Ну а если ты занимаешься каким-то творчеством, тебе не
должно быть стыдно, и даже более того - ты должен нести добро, помогать людям. 
 Что касается моего творчества, то мне совершенно не стыдно за то, чем я занимаюсь. Мы
действительно это делаем от чистого сердца. Все по-настоящему! Я сердечно рада, если людям
нужно наше творчество и оно приносит радость и пользу какую-то - в этом я, как певица вижу
свою миссию. 

— Без сомнений Вы - артистка уникальная, у Вас необыкновенно красивый голос... Но как не
загордиться, зная, что обладаешь особыми талантами и дарованиями? 
— У меня наоборот есть проблема в том, что мне часто приходится убеждать себя, что у меня
все хорошо, что я сильный талантливый человек и т.д. Всегда предельно серьезно и адекватно
отношусь к себе. И прекрасно знаю, что могу, что у меня получается, и в тоже время понимаю
все свои недостатки, свои недочеты. Моей главной проблемой является лень. Много времени
могла бы потратить с большей пользой и добиться чего-то большего. Ведь необходимо
развивать качества и способности в большей степени, чем они развиты сейчас. 
 Вообще у меня никогда не было проблем ни со звездной болезнью, ни с зазнайством. Более
того, меня всегда окружали правильные люди, которые не давали мне зазнаться. И потом у меня
всегда со мной рядом мама, с которой так прямо скажем, не забалуешь! 
http://makeevdon.ru/images/fbfiles/images/131274_600.jpg 
— Каково Ваше отношение к современному музыкальному искусству? 
— Музыка разная. Есть просто потрясающие вещи, есть менее достойные. Если нам вливают в
уши совершенно недостойный материал, нас никто не заставляет силой все это слушать. Никто
же не привязывает к телевизору и радио, мы всегда можем нажать кнопку. Конечно, винить
всех и вся не совсем правильно. Ведь спрос зачастую рождает предложение. Если большинству
все это нравится - то виноваты мы сами. И мы должны нести ответственность каждый за себя.
Но я убеждена, что истинное искусство должно пробуждать все самое доброе в сердцах людей,
воспитывать, обогащать человека, а не паразитировать на природных инстинктах, человеческих
страстях и немощах. И мы всегда должны думать о том, что попадает к нам в душу. 
 Например, когда я была маленькой, мне с детства прививали красивое, доброе, воспитывали
мой музыкальный и художественный вкус. Меня ограничивали от большого объема поступающей
информации, давали определенную музыку слушать, фильмы, мультики смотреть. Таким
образом, я воспиталась человеком с нормальным вкусом. 
http://makeevdon.ru/images/fbfiles/images/136960_600.jpg 
— Думаю, и Вы в свою, очередь, тоже воспитаете хороших детей! 
— Очень на это надеюсь! Понимаете, у моей мамы была изначально правильная позиция -
ограждать меня от зла, развивать благородные качества. Очень важно научить ребенка
различать добро и зло, плохое и прекрасное. И я так же буду воспитывать своих детей. Сейчас у
меня два крестника и я стараюсь как можно больше времени проводить с ними, быть примером
для них, воспитывать их в вере. Важно не загрязнять душу чем попало, не быть всеядным.
Считаю, что это во многом разрушает наш внутренний мир. Надо свою душу всегда заставлять
трудиться. 
 Вот есть такая фраза, что опыт ворует эмоции. И нам нужно сделать так, чтобы наши эмоции,
наши сердечные чувства не были сворованы. Чтобы мы реагировали даже на какие-то мелочи и
радости, так же искренне как в детстве, чтобы мы не черствели, не грубели. Это особенно
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важно в условиях современности. 
 А вообще у каждого человека должен быть духовный компас внутри, помогающий
ориентироваться в жизни, не сбиться с пути. Правильный ориентир нам всегда укажут Заповеди
Божии. 

— Люди, которые пришли к вере часто рассказывают о событиях, которые перевернули их
сознание, устремления и вообще смысл жизни... Случались ли такие события в Вашей жизни? 
— Да, конечно. Всегда чувствую, что Господь со мной рядом. Каждый день благодарю Бога за
мою счастливейшую жизнь! Я очень удачливый человек - и это именно рука Божия. Понимаю,
что мало этого заслужила... Просто с раннего детства была словно со счастливой звездой. Со
мной Ангел Хранитель, помощь которого чувствую. Совершенно не понимаю людей, которые
считают себя фаталистами. Я ежедневно убеждаюсь, что чудеса есть. И в моей жизни их было
много. Чудеса каждый день случаются! Поэтому сложно назвать что-то конкретное… 
http://makeevdon.ru/images/fbfiles/images/132617_600.jpg 
— Вы бывали на Святой Земле. Это были гастроли или паломничество? 
— Потребность души скорее. Знаете, я очень люблю Иерусалим... Дважды была там и оба раза
одна. Я поклонилась великим святыням христианства. Посетила Храм Гроба Господня. В
последней поездке вообще все 10 дней провела в абсолютном одиночестве. Много думала,
переживала. Молилась. Так получалось, что оба раза уезжала в Иерусалим в достаточно
тяжелые периоды своей жизни. Мне было нужно многое пересмотреть. И лучшего места, чем
Святая Земля, я не могла найти! Посещение этого мета – особое событие в моей жизни, что-то
перевернулось внутри, многое осознала. Я честно говорю - ничего подобного я в жизни не
испытывала… 
http://makeevdon.ru/images/fbfiles/images/136629_600.jpg 
— Пелагея, а когда Вы покрестились? 
— Меня крестили в детстве в Новосибирске, мне было всего 3 годика. Преподобная Пелагея -
моя небесная покровительница. А назвали меня в честь моей прабабушки Пелагеи Кирилловны.
Я с детства знала, что Бог есть и что Он всегда рядом со мной. Мама воспитывала меня в вере,
водила в храм. И уже с возрастом я начала изучать теологию, читать духовную литературу,
историю религий. 
 Сравнивала другие религии, пытаясь вникнуть и понять для себя: «Почему я православная?» И
постепенно пришла к твердому осознанию того, что мне близка и понятна именно эта конкретная
религия. Всей душой, умом и сердцем понимаю, что Православие - это моя вера! И я дорожу этой
святыней! Конечно, не могу сказать, что я воцерковленный человек. У меня, кстати, церковь
рядом с домом. Стараюсь исповедоваться, причащаться, но к сожалению, пока не нашла себе
духовника. Я много читаю. Люблю книги отца Александра Меня. Там нахожу ответы на вопросы,
которые меня особенно волнуют. Когда мне становится трудно, тяжело на душе, я иду в церковь,
и мне становится гораздо легче. 

— А в череде гастрольных будней случались какие-то удивительные события? 
— Да, конечно! Однажды мы были с концертом в Уссурийске. И там как раз был пояс Пресвятой
Богородицы. Зная, какие огромные очереди по всей стране были и, особенно в Москве, нам
просто чудом удалось приложиться к этой великой святыне. И когда на следующий день утром,
когда мы вылетали в Москву, я сидела в бизнес зале, ожидая самолет, батюшки вновь внесли
этот пояс. Это милость Божия, несомненно… 
http://makeevdon.ru/images/fbfiles/images/131575_600.jpg 
— Пелагея, а вера накладывает какой-то отпечаток на творческую деятельность? 
— Безусловно. Мы, например, не даем концерты в страстную седмицу, всегда тщательно
продумываем содержание своих сольников. К православным праздникам готовим специальные
выступления, на Рождество, например. Я всегда молюсь перед концертом. Многое изменилось в
моей душе с тех пор, как я начала поститься, последние 4 года. Святая Пасха стала для меня
самым радостным и самым любимым праздником! Пост дает столько сил и энергии, это
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благодатно влияет и на мою творческую жизнь. 
 В нашем репертуаре особое место занимают песни духовной тематики - это «Жертва вечерняя»,
«Отжил я свой век», «Рождественская», «Христос Воскрес» и другие. Бог дал мне талант, и я
должна приумножать Его дары. 
http://makeevdon.ru/images/fbfiles/images/135852_600.jpg 
— А возникало когда-нибудь желание петь в церковном хоре? 
— Не поверите, но когда была маленькой, моим самым любимым увлечением была игра в
церковный хор! Храмовые службы с их красивыми молитвами производили на меня такое
большое впечатление, что я даже дома напевала песнопения! Конечно, тогда не знала слов
служб, но изображала голосом батюшку и церковный хор - в точности как пели в церкви. 
 Помню, что закрывалась в комнате и могла часами петь, петь, петь! Тогда я еще не выступала
на сцене, мы жили в Санкт-Петербурге. И однажды у нас в гостях был один профессор из
Питерской консерватории. И представляете, он довольно долго наблюдал за мной в замочную
скважину, потом подошел к маме и сказал, что мне нужно обязательно заниматься музыкой. У
нее есть серьезные к этому способности. Это символично, но именно тогда мы решили всерьез
заняться вокалом. 
http://makeevdon.ru/images/fbfiles/images/136729_600.jpg 
— Вы православный человек, но в интервью крайне редко говорите на эту тему. Это с чем-то
связано? 
— Знаете, для меня вообще вопросы религии очень личные. И я действительно практически
никогда говорю на эту тему с журналистами, т.к. для меня это более интимные вещи, чем даже
личная жизнь. Но Ваше издание стало исключением. Я нередко пою народные песни, а там
очень много обращений к Богу... 
 У нас великая уникальная русская культура, богатые традиции. Все это нужно беречь и ценить.
Мы должны знать свои корни, свою историю. Я убеждена – нам надо искать опору именно в
Православной вере, это очень важно. Я сама не представляю своей жизни без Бога… Имеет ли
она тогда вообще смысл? 
http://makeevdon.ru/images/fbfiles/images/131924_600.jpg 
— Ваши пожелания читателям! 
— Желаю вам любить жизнь, ценить каждый ее миг. Ведь самое главное в жизни - это Любовь.
Любовь в самом высоком смысле – к жизни, к ближним, к Богу... 

Надежда ЗЕМСКОВА (Газета "Православный Симбирск" № 14 (334), 25.07.12)  
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